
An den Vorsitzenden des Kreistags
des Kreises Bergstraße
Herrn Gottfried Schneider
Gräffstraße 5
64646 Heppenheim

Anfrage zum Thema Reaktivierung Überwaldbahn
Bensheim, 29.01.2020

Im Zusammenhang mit der Stärkung des ÖPNV ist auch die Reaktivierung der Überwaldbahn im Gespräch.
In der Presse war von "verstärkten Anstrengungen" die Rede, um die Überwaldbahn zu reaktivieren.

Die Kreistagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen fragt in diesem Zusammenhang:

1. Welche Maßnahmen hierzu wurden bereits getätigt bzw. sind aktuell in Vorbereitung?

2. Gibt es eine aktuelle Potentialanalyse, wenn ja, was sagt diese aus?

3. Gibt es eine Kostenschätzung für die notwendigen Investitionen in Strecke und ggf. Schienenfahrzeuge?

4. Gibt es eine Prognose bezüglich der jährlichen Betriebskosten?

5. Gibt es oder gab es hierzu schon Gespräche mit einem Verkehrsträger?

6. Gibt es oder gab es hierzu bereits Gespräche mit dem zuständigen Ministerium?

7. Wie ist die konkrete Zeitschiene für die Reaktivierungsplanung und deren Umsetzung?

Mit freundlichen Grüßen

Für die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen im Kreistag Bergstraße

Evelyn Berg                                                Jochen Ruoff
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